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  Seis policías fueron detenidos como acusados
de brindarle protección a una banda de
narcotraficantes y de iniciarle causas penales
a la organización rival, a cambio de 1.600.000
pesos mensuales, en el partido de Florencio
Varela.
  Se trata de un comisario, un oficial ayudante
y un grupo operativo de la Delegación de
Narcotráfico de la Policía de la Provincia de
Buenos Aires, quienes fueron imputados del
delito de "venta de estupefacientes agravada,
cohecho e incumplimiento de los deberes de
un funcionario público".
  Las detenciones fueron realizadas en las
{ultimas horas por disposición del fiscal Darío
Provisionato de la Unidad Funcional de Ins-
trucción (UFI) 1 descentralizada en Florencio
Varela.
La punta de la Gorda Paola
  La investigación comenzó en marzo último tras la detención de una mujer, conocida
como "La Gorda Paola", sindicada líder de una banda que vendía drogas en jurisdicción
de la comisaría 2da. de Florencio Varela, en la zona sur del Gran Buenos Aires.
  El adelanto periodístico lo hicieron el fin de semana los colegas de Data Judicial, y
apareció también en Agencia TELAM. Pero la cosa siguió avanzando y la sospechas
incluso de lazos políticos no cesan.
  Al momento de la detención, según establecieron los investigadores, la acusada quiso
pedir explicaciones a la seccional, ya que aparentemente en ese momento tenía protección
por parte de algunos de sus integrantes.
  Sin embargo, esa causa fue investigada por personal de la Policía Federal Argentina
(PFA) y quedó detenida por venta de estupefacientes.
  El fiscal Provisionato envió a peritar el teléfono celular de la imputada y los detectives
accedieron al WhatsApp, donde había mensajes y audios a policías de la comisaría 2da.
entre diciembre del año pasado y marzo.
Mensajes, informes y pedidos
  Según las fuentes, de esos mensajes surgieron que los efectivos le brindaban protección
a un narco a cambio de "romper" a otra banda que vendía drogas.
  Es decir que, de acuerdo a la pesquisa, un grupo de policías trabajaba con un grupo
narco que le daba información respecto de la competencia y se iniciaban expedientes a
los vendedores rivales.
  Esa maniobra era realizada a través de dos familiares de la mujer acusada que se los
"prestaba" a la policía para simular ser comprador de drogas de la otra banda y generar
las causas judiciales en su contra.
  "Te mando al pibe con la remera de Defensa y Justicia, va con pantalón negro y con

ojotas. Usalo de 'previo' (así les dicen a los que simulan comprar) y después cuando lo
manoteás da la vuelta manzana y devolvémelo que lo necesito para laburar", les dijo
Paola en una oportunidad, según pudieron reconstruir los investigadores judiciales.
Pagos semanas a la policía
  Esta banda le pagaba a los policías por semana para posicionarse económicamente
como un monopolio en el barrio, establecieron en la pesquisa.
  A medida que caían los integrantes de la organización narco contraria a la de la mujer,
llamadas al 911, a Gendarmería Nacional y hasta líneas de denuncias de la Municipalidad
aseguraban que ella también vendía drogas.
  No obstante, desde la Delegación de Narcotráfico negaban que eso fuera cierto, por lo
que la fiscalía dispuso de manera reservada que comience a investigar la Policía Federal
Argentina (PFA).
  Personal de esta fuerza realizó el allanamiento a la sospechosa y en su poder encontraron
armas y cocaína, entre otros elementos.
  A partir de ahí aparecieron los vínculos entre esta mujer y los policías de Florencio Varela
con los datos obtenidos en su teléfono.
  A través de las escuchas se determinó que la acusada pagaba alrededor de 200.000
pesos a la comisaría y otros 200.000 a la Delegación de Narcotráfico, todo de manera
semanal.
  "Tenían blindada la jurisdicción con todos los organismos de la policía bonaerense que
se dedican al tema de drogas", aseguró un vocero encargado de la pesquisa.
  Actualmente, los policías investigados, identificados como el comisario Pablo Ojeda, el
oficial ayudante Nahuel González y los hermanos policías Claudio y Ricardo Hinz, Diego
Leiva, y Agustín Solís, ya habían sido trasladados a otras dependencias y en las últimas
horas fueron detenidos por la PFA en sus lugares de trabajo.



  En una entrevista con este medio, Ricardo Ferré, ex empleado de confianza del Centro de Empleados de Comercio de Quilmes que
hace años comanda Roberto 'El Mata' Rodríguez, quiso homenajear a su padre, Carlos Arturo Ferré, quien fuera titular de ese
gremio durante un largo tiempo, y fallecido 6 meses atrás a los 92 años.
  En medio de la charla, y con detalles precisos del manejo del gremio por parte del 'Mata', Ferré disparó las palabras que siempre
le decía su padre: "El Mata o puede justificar ni la décima parte de lo que que tiene".
  Datos que oportunamente, El Suburbano señaló: Viajes por el mundo, automóviles y gustos lujosois, campos, cría de animales exóticos, una suerte de Insaurralde del gremialismo
en la zona sur.

   "Este en un homenaje que le quiero hacer a mi padre a casi 6 meses de su fallecimiento, contar su trayectoria como
sindicalista y peronista desde el año 1956", arrancó Ferré. "El fue secretario general de los empleados de comercio de
Quilmes, Florencio Varela Berazategui, y Solano, cargo que ocupó hasta marzo de 1985".
  Con la vos emocionada, agregó que su padre "fue una persona honrada, querida"; además Carlos Artuto Ferré fue
también Delegado Normalizador en el sindicato de Lanus Avellaneda año 1979 y Director del Banco Sindical. "Vivió
toda su vida de manera humilde, él era un trabajador, agregó.

  "Mi padre me contó que en el año 1982 hizo entrar a trabajar a Roberto 'El Mata' Rodríguez , a Coria, a Brandan, a el
gordo Sanchez. Todos saben que Roberto era empleado de una casa de deporte de Berazategui. Ahí mi padre le
enseñó, le presentó a todos los dirigentes zonales, que con el comienzo de la democracia se empiezan a normalizar los
sindicatos y llaman a elecciones. Fue así que en 1984 se empieza una dura batalla con la lista opositora llamada Lista
Verde, según los amigos ganaban caminando, pero ocurrió todo lo contario, los inútiles que tenia mi padre a su lado.

Palacios, Huber, Carvallo, Domati, Bellon junto con los nuevos y otros personajes más, lo querian convencer que ganábamos, entonces hicieron un padron nuevo y ninguno de los
inútiles que tenia en el sindicato sabia hacer nada. Se hizo la asamblea en la Galeria Colón y obviamente la Lista Verde no pudo entrar, para cerrar el tema hizo anular la lista en el
Ministerio de Trabajo quedando como única lista la Azul".
  Empiezan los problemas, y" la llegada del 'Mata' y 4 locos y cómlices"
  Cuenta Ferré que su padre le contó que en ese momento "empezaron los problemas con los dirigentes nuevos y los dirigentes que lo acompañaron en los últimos 30 años, a
consecuencia de las amenazas que sufrió y al no querer exponer a la familia renunció". Agregó que "por dos meses nos fuimos a vivir a un campo de un amigo en Cañuelas, debido
por las amenzas que cada vez eran mas fuertes. Hasta que mi padre renunció al Sindicato en Marzo de 1985, después de ser el secretario general que ganó las elecciones limpiamente.
Es más, fueron tan cobardes y miserables que no le dejaron sacar las pertenencias que tenia en su escritorio. Así llego el Mata Rodríguez al Sindicato de empleados de Comercio de
Quilmes, de esa forma canallezca y traicionera junto con el grupito de cuatro locos y los cómplices de la comisión anterior".
  Para finalizar, y con orgullo Ferré cuenta que su padre le decía que nunca fue millonario, "él no tenia viajes al exterior que no podía demostrar, no tenia una flota de autos importados,
no tenia aves exóticas, no exportaba faisanes, no tenia un campo en Ayacucho con ganado y demás yerba, no tenia una empresa de boxeo, es mas cuando se fue del sindicato trabajó
en dos inmobiliarias muy importantes de Quilmes y fue repositor de Nucette. Sigió necesitando trabajar, hoy muchos de estos sindicalistas de la democracia son todos millonarios,
y es evidente lo que decía mi padre, que el Mata Rodriguez no puede justificar ni la decima parte de lo que tiene".
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  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, mantuvo un encuentro con  jóvenes
integrantes del programa provincial 'Envión' que se desarrolló en el Centro Integrador
Comunitario (CIC) '2 de Abril', en Ezpeleta Oeste, con quienes repasó el trabajo en
conjunto hecho durante los últimos cuatro años y habló de la necesidad de continuar
por el mismo rumbo.
  "El programa Envión está pensado para poder lograr estos ámbitos, pueden tener
formaciones, talleres, pero también está pensado en poder darle voz a los pibes, las
pibas, las juventudes, y a partir de lo que se escucha, comenzar a diseñar nuevas políticas
públicas o a mejorar las existentes", consideró Mayra.
  "Poder hacer lo que se está haciendo acá, este trabajo articulado, tiene que ver con este
grupo de personas que creemos en ciertas ideas políticas y que trabajamos para que se
pueda dar lo mejor, y que ustedes sean parte del programa es un objetivo de que puedan
tener más formación y más posibilidades", señaló la Jefa Comunal.
  Luego, Mayra explicó la importancia del voto en la elección del 19 de noviembre: "La
mayoría de los quilmeños ha confiado en nuestra gestión, pero lo que quiero es que
podamos reflexionar que lo mismo que sucede en Quilmes, puede suceder en la Nación.
Si gana Milei en la Argentina nos van a cobrar hasta para respirar y vamos a tener un
servicio pésimo. No nos da lo mismo que una persona tenga posibilidad de atención o de
un asfalto o de una vereda y que otra no; queremos que todos puedan vivir con dignidad.
Para que eso suceda hay que poder tener un Estado presente y una comunidad consciente
de esto que estamos diciendo".
  Por su parte, uno de los integrantes de 'Envión', Mauricio González, sostuvo: "Que la
Intendenta venga acá demuestra su compromiso con los barrios más humildes y con los
jóvenes. Más allá de que haya sido reelecta, sigue estando, sigue viniendo, nos sigue
escuchando, nos sigue hablando, se sigue acercando a nosotros y eso demuestra interés
y compromiso".
  En el lugar se llevan a cabo actividades educativas como la implementación de un
centro socioeducativo, un taller de informática en articulación con el Centro de Formación
Profesional Nº 406, una escuela de adultos mayores, ajedrez y recreación, y un sitio de
primera infancia de la Secretaría de Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia.
  Mientras que, en lo que refiere a 'Envión', se efectúan talleres y actividades culturales
para cada uno de los asistentes. Además, se desarrollan charlas de gestión menstrual y
de anticoncepción y cuidados a cargo de la Secretaría de Géneros y Diversidades local;
se concreta una articulación constante con el área de Salud Mental y de Culturas;
también funciona un Punto Digital, y desde la Dirección de Migrantes se llevan a cabo
operativos de empadronamiento y asesoramiento de radicaciones.
  Dicha iniciativa del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires está orientada a lograr la
inclusión socioeconómica, política y cultural de los jóvenes que se encuentran en

situación de vulnerabilidad social, pensado desde una perspectiva integral de derechos
y destinado a personas de entre 12 y 21 años.
  El Municipio de Quilmes realizó importantes obras en la zona, donde pavimentó 72
cuadras de los barrios El Jalón y La Esperanza Grande, enmarcados dentro de los
compromisos de gestión asumidos por la Jefa comunal, que mejoraron la calidad de vida
de los vecinos y vecinas, permitiéndoles acceder a derechos básicos como el correcto
ingreso a las diferentes cuadras de patrulleros, bomberos, del camión recolector de
residuos y de las ambulancias. También se hicieron obras de infraestructura escolar en
las EP Nº 34 y 85 y en las EES Nº 55 y 40.
  A su vez, se destaca la repavimentación y puesta en valor de avenida La Plata desde
Smith hasta Florencio Varela,  que incluyó veredas en todo el tramo; se colocaron nuevas
luminarias con tecnología LED; y se hicieron 12 dársenas de colectivo con sus refugios,
entre otros.
  Participaron de la actividad la secretaria de Ambiente y Desarrollo Social, Eva Mieri; y la
directora general de Juventudes, Ana Palacios.
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La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió la obra de repavimentación de la avenida Andrés
Baranda, en su intersección con Madres de Plaza de Mayo, en Quilmes Oeste, y dialogó con vecinos.
  "Recorrimos la obra de puesta en valor de Andrés Baranda en Quilmes Oeste, que contempla la
repavimentación desde Zapiola a 12 de Octubre y desde 12 de Octubre hasta Triunvirato. Este proyecto
incluye la reconstrucción de veredas y del boulevard central, nuevas paradas de colectivos, rampas de
accesibilidad, columnas de iluminación y reconstrucción de sumideros. A partir de esta intervención,
vamos a continuar con la transformación de los distintos barrios de nuestra ciudad para que Quilmes
sea como siempre lo soñamos", sostuvo Mayra.
  La obra consiste en la repavimentación de la avenida Andrés Baranda, que va desde Zapiola hasta
Triunvirato, con la reconstrucción total del hormigón y del cordón cuneta, e incluye la reconstrucción
del cantero central, veredas en toda la traza, rampas, sumideros, luminarias LED y nuevos refugios y
paradas de colectivos. Actualmente, se está trabajando en Felipe Amoedo hasta Triunvirato.
  Esta iniciativa se realiza con financiamiento del Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Obras
Públicas, y se suma a otras de similares características como la renovación de las avenidas Zapiola, San
Martín y Presidente Néstor Carlos Kirchner (ex Santa Fe).

  Alumnos y padres del Instituto Cultural Mancedo de Quilmes comenzaron una serie de acciones judiciales en busca de revertir la decisión de la entidad propietaria del Colegio. Se
interpuesto recurso de amparo ante el Juzgado Federal de Quilmes y se delínea la convocatoria a un abrazo simbólico del Colegio.
  A semanas de conocerse el cierre de uno de los colegios históricos de Quilmes, los padres de los alumnos siguen reclamando una reunión con los propietarios, quienes quieren una
solución que garantice la continuidad educativa de más de 600 chicos.
  Asimismo, dejan saber que los dueños del Colegio "incumplieron" con los procesos institucionales para el anuncio del cierre. Hecho que se suman las dificultades para conseguir
vacantes, ya que los colegios de la zona cuentan con limitaciones y no se puede garantizar la continuidad educativa de los alumnos con una currícula similar a la que desarrollaban.
  Por esta situación, se presentó una acción de amparo en el Juzgado Federal de Quilmes para que la Justicia sea garante de vacantes estudiantiles y fundamentalmente que se se frene
la supuesta venta y cambio de razón social. Hecho que debe definir la Justicia.
  Por último, los docentes y trabajadores serán recibidos esta semana en el Ministerio de Trabajo de la Provincia, donde se desarrollará una segunda audiencia.
AMPARO
  En resumen, el ámparo pide que los alumnos consigan vacantes  en una institución de similares características. Sumado a la medida cautelar que garantice el ciclo lectivo 2023, y
comiencen inscripciones para el ciclo 2024.
  Qué plazos cumplió el colegio para poder cerrar y un pedido a distintos
organismos públicos para que informen al respecto.
Los letrados que firman la presentación son Stella Maris Mortier y
Jonathan Bensousan.



  En la Clínica Santa Clara de Don Bosco, ex Poli-
clínico del Vidrio, numerosos trabajadores siguen
reclamando el pago del bono que dio el gobierno,
que hasta el momento sigue sin aparecer.
  "Desde diciembre del año pasado no nos pagan
el bono que dio el gobierno, y ahora volvió a pasar
con el bono de 60 mil, que se debía abonar en dos
veces de treinta mil pesos. Los delegados del
sindicato se la pasan hablando y no nos ayudan.
Cuando les preguntamos algo se nos ríen en la
cara, literalmente", confeso uno de los trabajadores
que se comunicaron con El Suburbano.
  Esto afecta a trabajadores de distintas áreas del
ex Policlínico del Vidrio, que viene quejándose en
silencio, aunque han hecho una presentación, sin
ninguna respuesta en la delegación del Ministerio
de Trabajo.
  "Los afectados somos todos, no le pagaron a
nadie ni siquiera aquel viejo bono de diciembre
pasado, ni tampoco el de ahora. Esa es la realidad",
añadieron los empleados, donde también hay
administrativos, de maestranza, de laboratorio, y
profesionales médicos.
  Contaron además que seguirán los reclamos, y
hay también una presentación en la ANSES (foto),
también con respuesta a hoy negativa.
  Luego de aparecer esta nota el fin de semana en la
web de El Suburbano, empezó a haber cierta res-
puesta de la empresa a los empleados (ver
deBuenaFuente).

 En el marco del apoyo a clubes de barrio y entidades que impulsa la Comuna con el fin mejorar las instalaciones para un
óptimo desarrollo de las actividades, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, estuvo en la Sociedad de Fomento José
Hernández, donde se construye una estructura de contención para su cancha de cemento. Con esta obra podrán cambiar la
orientación de la misma y ejecutar distintas mejoras en el futuro.
  "Nosotros como funcionarios de gobierno no tenemos que dejar de demostrar que esta es la forma de gestionar, lo agradecemos
por la confianza nuevamente depositada y también por la valoración del trabajo y la gestión que hicieron los vecinos y
vecinas. Hoy tenemos la responsabilidad de continuar nuestro proyecto de trabajo y queremos seguir demostrando que con
cercanía, contacto directo y dando la cara es nuestro modo", sostuvo Mayra.
  La Jefa comunal destacó: "Para la provincia de Buenos Aires o el Municipio de Quilmes va a ser muy dificultoso sino tenemos
un Gobierno Nacional que nos acompañe. Las obras que necesitamos en los arroyos son de un presupuesto millonario, que
no lo tiene el Municipio ni la Provincia. Sí o sí necesitamos que nos ayude la Nación para poder hacerlo. Imaginémonos todos
lo que podría ser un gobierno como el de Milei que no cree en la obra pública y que dice que hay que reducir el gasto. Eso va
a generar que muchas obras no se puedan hacer".
  Y finalizó: "El endeudamiento que generó Macri condiciona la economía hoy, si hay una inflación que le complica la vida a
todos, tiene que ver con ese acuerdo con el Fondo Monetario Internacional. Lo que está haciendo el Ministro de Economía y
candidato a Presidente, Sergio Massa, es administrar la economía y pelear con el FMI para que haya un Estado presente con
la gente, que es lo que necesitamos para tener una comunidad organizada y que las cosas funcionen".
  En tanto, Caleb Neri, presidente de la Comisión Directiva señaló: "Para nosotros y todos los pibes del barrio es fundamental
el acompañamiento de la intendenta Mayra Mendoza, también nos acompañó cuando era diputada. Venimos de una etapa muy
dura para nosotros con tarifazos y sin recursos, pero su acompañamiento es fundamental, nos alivia y nos motiva a seguir
adelante el trabajo social que hacemos".
  La institución ha realizado obras de infraestructura y puesta en valor gracias a los subsidios entregados por el Municipio en
2020, 2021, 2022 y 2023. Los mismos permitieron la realización de varias mejoras como: reformas en la cocina; instalaciones de
gas, agua y desagües nuevos; la compra de un termotanque; reforma del salón de eventos; revestimiento en cerámica en el
frente de la sede; un aula nueva; y un muro perimetral en el sector de la cancha.
  Además, la entidad recibió asistencia para presentar documentación en la Dirección de Personas Jurídicas en febrero de 2021.
En el lugar se brindan diferentes cursos: Gasista Matriculado, de Huerta, de Jardinería, y en el próximo año el de Serigrafía.
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Luego que este medio publicara la semana pasada una nota sobre la deuda con empleados
de la Clínica Santa Clara de Don Bosco, ex Policlínico del Vidrio, la entidad comenzó a
llamar a sus trabajadores e intenta ahora ponerse al día con los bOnos que el gobierno
ordenó pagar oportunamente.
"Desde diciembre del año pasado no nos pagan el bono que dio el gobierno, y ahora
volvió a pasar con el bono de 60 mil, que se debía abonar en dos veces de treinta mil
pesos. Los delegados del sindicato se la pasan hablando y no nos ayudan. Cuando les
preguntamos algo se nos ríen en la cara, literalmente", confesó uno de los trabajadores
que se comunicaron con El Suburbano.
Esto viene afectando a trabajadores de distintas áreas del ex Policlínico del Vidrio, que
viene quejándose en silencio, aunque han hecho una presentación, sin ninguna respuesta
en la delegación del Ministerio de Trabajo.
EL MENSAJE ENVIADO A VARIOS TRABAJADORES ES EL SIGUIENTE:
Buenos días compañer@s!
Como informamos anteriormente, hoy se realizo la reunion en el ministerio de
trabajo donde Basa da fecha de pago de los bonos adeudados!
La fecha es el 17 de noviembre! El pago es de 84mil! 24mil de diciembre y 60mil de
octubre!
A esto se le va a descontar el 13% del acuerdo paritario(asi lo dice el acuerdo y el
decreto) tambien se descontaran los fescas a favor/en contra a la fecha y los 10mil de
adelante que se dieron en su momento! En RRHH estaran los detalles de cada uno
para que sepan que es lo que estarian cobrado! Acerquence si desean saber el
detalle!

En una entrevista radial en el programa
"Otra vuelta de Tuerca' emitido por Radio
Wen y conducido por Carlos Taphanel,
Martín Becerra, el candidato a Secretario
General del Sindicato de Obreros y Em-
pleados Municipales de Quilmes (SOEM-
QUIL), fue entrevistado sobre su entrada
en la carrera electoral que se llevará a cabo
en enero. Becerra, quien actualmente es un
miembro del sindicato, reveló que está listo
para asumir el papel de conducción del sin-
dicato y trabajar en beneficio de los tra-
bajadores municipales.
Becerra expresó su confianza en ganar las elecciones sindicales destacando: "Tengo la
certeza de que el gremio lo vamos a ganar, vamos a elecciones democráticamente haciendo
las cosas como se debe a través del Ministerio, haciendo la presentación de las
documentaciones que se nos exige." En cuanto a la estructuración de su lista y la junta
electoral, aseguró que ha llegado a un consenso con varias partes involucradas en el
sindicato para ir a una posible lista de unidad.

Luego del pedido de paritaria salarial, ATE fue convocado el próximo 8 de noviembre para dar
inicio a la discusión salarial. Así lo anunciaron desde el gremio que conduce Claudio Arévalo.

Estefanía Albasetti, concejala electa de Javier Milei en Quilmes y parte de su equipo de
asesores, compartieron una cena con empresarios y comerciantes en Quilmes centro la
noche del domingo 5 de noviembre.
Albasetti asumirá su banca de concejal el 10 de diciembre y asegura que no se puede ser
parte del poder legislativo sin conocer la realidad de todos los vecinos de Quilmes.
Tasas municipales, burocracia para invertir y seguridad fueron los temas predominantes
durante la cena así cómo también las expectativas respecto de los posibles resultados del
balotaje en el que competirán el próximo 19 de noviembre el actual ministro de economía,
Sergio Massa y el diputado nacional, Javier Milei.
La concejal electa señaló que trabajará "para que Quilmes sea un municipio prometedor
para emprendedores e inversionistas, presentando proyectos que apunten a disminuir la
burocracia de los trámites municipales y a elevar la seguridad en las calles entre otros".

Se sabe este hace varios días que el quilmeño ex diputado
nacional de Juntos, Guillermo Sánchez Sterli, será una vez
más uno de los referentes en la fiscalización del libertario
Javier Milei. Sterli había ocupado un rol muy similar para
Patricia Bullrich, tanto en las PASO como en las Generales.
Sin embargo, este domingo, el diario La Nación blanqueó
algunos de estos movimientos que a priori para algunos
desprevenidos se venían barajando en off.
"Ya trabajan en conjunto la mesa chica de fiscalización de
La Libertad Avanza y algunos referentes del PRO", cuenta
el diario. Y agrega que "Guillermo Francos (posible ministro
del Interior) y Guillermo Ferraro (eventual ministro de
Infraestructura) coordinan la estrategia por LLA. La propia
Patricia Bullrich colabora desde PRO y puso a disposición a sus articuladores de esa
fiscalización como Paula Bertol, Guillermo Sánchez Sterli -referente quilmeño- por provincia
de Buenos Aires y Damián Arabia -diputado nacional electo de Juntos- por el interior. Es
una organización con un equipo centralizado que reúne toda la información y un centro
de abogados y de escribanos que formarán parte de esa jornada".

En la noche del lunes, un chofer del GIRSU vivió una tensa situación al momento de la
descarga de los residuos en la planta del CEAMSE. De un momento a otro, el camión se
inclinó 45 grados por el peso de la carga que era desechada, lo que generó un susto en
la estación de tratamiento residual.
Según el relato de las fuentes, el chofer se encuentra en buen estado de salud y el
camión no sufrió roturas.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  La Diputada Nacional
por la Provincia de Bue-
nos Aires, Graciela Ca-
maño, lanzó su apoyo
hacia Sergio Massa de
cara a las elecciones
presidenciales del 19 de
noviembre.
  Camaño destacó a Ma-
ssa sosteniendo que
"tiene un conocimiento
del Estado como nin-
guno" y dijo que el voto
en blanco "implica no
comprometerse", acla-
rando que "la situación
no está como para no
hacerlo, no estamos
entre dos candidatos
que ofrecen las mismas garantías".
  "Sergio tiene el conocimiento del Estado como ninguno. ¿Qué se le puede achacar? ¿Qué es kirchnerista?
Nunca fue kirchnerista; es peronista", afirmó la referente nacional en reportaje de radio Splendid.
  Asimismo manifestó que "el voto en blanco implica no comprometerse, y la situación del país no lo
amerita. En esta elección tenemos dos candidatos que no ofrecen las mismas garantías. Los ciudadanos
han encontrado en Javier Milei un guía para expresar la bronca que sienten, pero no representa la
coherencia, la responsabilidad, la racionalidad ni la seriedad".
  En esa sintonía, Nicolás Terrera, referente del Partido Tercera Posición en la Provincia de Buenos Aires,
dejó en claro el apoyo al candidato presidencial a Sergio Massa de cara al balotaje.Y opinó que "es mucho
lo que está en juego y la situación es muy complicada por eso entendemos que se necesita un Presidente
que pueda unir puentes, construir desde el dialogo, buscar la unidad de todos los argentinos y está claro
que solo Sergio Massa ofrece esa opción en el balotaje".
  Finalmente el referente berazateguense señaló que "si bien uno entiende la bronca de mucha gente, que
también es la de uno, en estos momentos debe primar la cordura, no podemos acompañar con nuestro
voto opciones inestables, controvertidas y que en muchos aspectos rozan lo anti democrático, no queremos
eso para nuestros hijos".

  Aquellas personas que deseen estudiar cualquier tecnicatura y/o profesorado de la EMBA Carlos Morel,
tienen la posibilidad de hacerlo a partir del miércoles 1º de noviembre hasta el 10 de noviembre de 2023.
  La inscripción será hasta completar cupos y luego se án listas de espera.

¿Cómo te inscribís a las Tecnicaturas y Profesorados ?
- Se realizarán a través de nuestra Web oficial
https://emba.quilmes.gov.ar/pages/30/Inscribite/ donde podrás seguir los pasos para completarla en tiempo
y forma.
- Toda la información sobre las carreras podés encontrarlas en
https://emba.quilmes.gov.ar/carreras/

Si tienen alguna duda podés entrar a nuestras preguntas frecuentes :
https://emba.quilmes.gov.ar/pages/23/Preguntas-Frecuentes/

#EducaciónArtística #Música #Teatro #DanzasFolklóricas #ArtesVisuales #Cerámica #DiseñoGráfico
#Ilustración #Quilmes #EMBA #ProvinciaBA



Diario papel, web y
redes al instante...

Lo que no ves en otro lado,
lo lées siempre acá...

  Este mes, INAR celebra con orgullo 33 años de dedicación y compromiso consolidándose
como Centro Referente brindando servicios de rehabilitación neurológica y
traumatológica con el mayor confort.
  Nació allá por el año 1990 en el corazón mismo de la Ciudad de Bernal -partido de
Quilmes-, con una gran visión: la de brindar siempre la mejor rehabilitación priorizando el
bienestar integral del paciente: físico, psicológico y social. Desde su fundación, se ha
dedicado a ofrecer tratamientos de rehabilitación de la más alta calidad, marcando una
diferencia significativa en la vida de sus pacientes y en el sistema de salud.
  A lo largo de estos 33 años, INAR ha mantenido su compromiso con la innovación y la
expansión. Hoy, se ha transformado en un Centro Integral con amplios y funcionales
espacios dotados de la tecnología médica más avanzada. Dentro de sus instalaciones,
los pacientes reciben tratamientos personalizados y específicos para cada patología, lo
que garantiza una atención de la más alta calidad.
  Su moderna infraestructura cuenta con gimnasios equipados con tecnología de
vanguardia y una planta física con capacidad de más de 5000 m2.
  Estratégicamente ubicado en la zona sur, a pocos metros de la Autopista Buenos Aires
- La Plata, permite un alto nivel de accesibilidad desde las principales ciudades. Además,
cuenta con un helipuerto que favorece la atención rápida y efectiva de pacientes de todo
el país e incluso de países limítrofes, eliminando las barreras geográficas como obstáculo.
Uno de los distintivos son sus confortables habitaciones, ya que cuentan con un alto
nivel de luminosidad, camas de internación, equipadas con todos los dispositivos
especiales y adaptaciones necesarias para el entrenamiento de los pacientes.
  La confianza que las mejores obras sociales y organizaciones de salud han depositado
en INAR para la derivación de pacientes es un sólido testimonio de la calidad y el
compromiso de la institución. La significativa inversión realizada en INAR no solo
fortalece la organización, sino que también contribuye al crecimiento y desarrollo del
país, un compromiso que la institución reafirma a diario.
  El éxito como Empresa no hubiera sido posible sin el apoyo permanente de un equipo de
profesionales altamente calificado. Un personal totalmente comprometido con la visión
y misión institucional.
  INAR siempre estará agradecido a sus pacientes y a sus familias que durante todo este
tiempo han elegido esta institución, consolidándose en un Centro Modelo que apuesta

por la salud y el bienestar de todos los argentinos.
TODA LA INFORMACION EN UN CLICK: https://www.inar.com.ar/

A días del ballotage, estudiantes y graduados universitarios comienzan a movilizarse en
defensa de la educación pública.
  El encuentro se realizará este jueves a las 17 horas en el ágora de la Universidad Nacional
de Quilmes, donde se realizará una Asamblea por la Universidad Pública en la que se
debatirá el "Porque Milei No".
  Las fuentes consultadas señalaron que esta será una de las futuras acciones que se
tomarán "en defensa de la educación pública y la democracia".
  Recordar que la propuesta en materia educativa del candidato Javier Milei es transformar
el sistema educativo en uno de váuchers para poder estudiar.



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

  En el marco del aniversario 133º de la Cervecería y Maltería Quilmes, mañana
viernes el Parque de la Cervecería (Triunvirato 700, Quilmes) abre sus puertas
para celebrar un nuevo cumpleaños con toda la comunidad.
  A partir de las 18hs las y los vecinos de la zona se podrán acercar al
restaurante y disfrutar de un espacio y propuesta gastronómica
completamente renovados en compañía de la cerveza más fresca, recién
salida de fábrica.
  También habrá música en vivo, sorteos y hasta las 20hs la casa invita a la
primera ronda de chopps (sólo para mayores de 18 años).
  La actividad no requiere reserva previa. Para más información,
recomendamos seguir a @parquedelacervecería en redes.

Acerca de Cervecería y Maltería Quilmes
Con 132 años de historia en la Argentina, Cervecería y Maltería Quilmes
trabaja para evolucionar constantemente, permaneciendo vigente por 100
años más. Elabora, distribuye y comercializa cervezas, gaseosas, vinos,
sidras, espumantes, energizantes, aguas minerales, jugos e isotónicos, en
alianza con empresas líderes como PepsiCo, Nestlé, RedBull y Bodegas
Cuvillier. De cara a sus consumidores desarrolló Ta Da, la aplicación de
envío de bebidas número 1 de Argentina, y de cara a sus clientes, BEES, la
plataforma B2B que renueva la experiencia de compra y mejora el negocio
de sus puntos de venta en todo el país a través de la inclusión digital.

La compañía cuenta con más de 6.000 empleados directos en toda la
Argentina, además de 10 plantas productivas incluyendo cervecerías y
plantas de gaseosas, 1 bodega, 2 malterías, 1 chacra de lúpulo, 1 fábrica de
tapas, 9 oficinas regionales de venta y 9 centros de distribución y 6 centros
de distribución urbanos para entregas de última milla con vehículos
eléctricos. Además, trabaja con una red de más de 6.000 proveedores PyME
y 135 distribuidores abasteciendo más de 300.000 puntos de venta en todo
el país. Desde su creación en 1890, ha construido una trayectoria de
compromiso con el desarrollo económico, social y ambiental de la Argentina.
En 2022 generó exportaciones de cebada, malta y producto terminado por
USD 421 millones. Desde 2019 es la primera compañía de consumo masivo
en migrar su matriz energética a 100% renovable a través de un acuerdo a 20
años con Central Puerto, y en 2022 anunció su camino hacia la carbono
neutralidad a 2040, reafirmando su compromiso de largo 



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  "Una Argentina distinta es imposible con los mismos de siempre",
titularon en un comunicado los ocho legisladores bonaerenses de La
Libertad Avanza. Denuncian una fuerte intromisión de Mauricio
Macri dentro del espacio, y aseguran haber sido corridos de sus
funciones sin ninguna explicación.
  Después que el expresidente Mauricio Macri hiciera público su
apoyo al candidato de La Libertad Avanza, Javier Milei, no solo Juntos
por el Cambio empezó a sufrir fractura, también entraron en crisis los
legisladores bonaerenses del espacio libertario.
  En un comunicado, titulado: "Una Argentina distinta es imposible
con los mismos de siempre", los diputados libertarios electos
manifestaron su "disgusto por la pretensión manifiesta de cooptar y
colonizar el futuro gobierno nacional por parte de Mauricio Macri".
  Entre argumentos, los legisladores expresaron: "Macri y sus
colaboradores forman parte del fracaso del pasado reciente y a los
que no hemos dudado en calificar durante toda nuestra campaña
como integrantes de “la casta política” a la que vinimos a vencer".
  "Pareciera que no bastó que la sociedad dejará a 'Juntos por el cargo'
afuera de la posibilidad del Ballotage, pareciera que el expresidente
no entiende el mensaje del más del 75 por ciento de la población
argentina en las últimas elecciones de octubre", apuntaron.
  Por otro lado, los legisladores, aprovecharon el documento para
hacer saber que luego de trabajar en la fiscalización, distribución de
boletas y logística en los comicios, fueron "corridos de nuestras
funciones" en la noche misma del 22 de octubre sin ningún tipo de
explicación.
  Pese a ello, manifestaron: "Reivindicamos a los dirigentes que en
cada provincia y en cada municipio vienen trabajando desde el primer
día, sin recursos, con humildad y sacrificio para difundir y promover
las ideas, principios y valores de LA LIBERTAD AVANZA".
  Los diputados que dieron un paso al costado son: Gustavo Sergio
Cuervo; Carlos Fabian Luayza Troncozo; Viviana Yolanda Romano;
Martín Adolfo Rozas; María Salomé Jalil Toledo; Blanca Alessi; Sabrina
Inés Sabat; y María Laura Fernández.



  Berazategui ya se prepara para la Muestra Anual
Educativa (MAE). Su 31º edición se desarrollará el 11
y 12 de noviembre, en la Plaza San Martín (Av. Mitre
e/ 6 y 7), con acceso libre y gratuito.
  El sábado 11 se realizará de 14.00 a 00.00 y el domingo
12 de noviembre se podrá visitar de 14.00 a 22.00.
  Como todos los años, habrá números artísticos y
diferentes actividades recreativas, lúdicas y
participativas, abiertas a la comunidad; así como food
trucks y espectáculos al aire libre. En esta edición, el
sábado tendrá un gran cierre a cargo del grupo Los
Tabaleros -con su propuesta de folclore con la potencia
del punk y del rock- y La Colmena -con un espectáculo
de canto con elementos visuales y teatrales-. En tanto,
el domingo, el evento finalizará de la mano del conjunto
de música folclórica Los Carabajal.
  Organizada por la Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Berazategui, la MAE es resultado de un proyecto
cultural de más de 30 años. Su objetivo es exhibir el trabajo y la producción anual de las y los estudiantes que participan en los
talleres de las Áreas Educativas y las Escuelas Municipales de Artesanías, Cerámica, Fotografía, Música y Vidrio.
  Para más información, se puede ingresar en Berazategui.gob.ar/cultura. El evento se suspende en caso de lluvia.

  El lunes 6 de noviembre, a las 18 horas, será
inaugurada la exposición "Claroscuros", del ar-
tista Alberto Buffone, organizada por la Secretaría
de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad
Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica
Nacional.
  Cabe mencionar que Alberto Buffone es un artista
oriundo de la ciudad de Wilde, en Avellaneda, y
esta es su primera muestra abierta al público, que
estará compuesta por una serie de pinturas rea-
lizadas en óleo y acrílico que reflejan rostros,
cuerpos, miradas y paisajes.
  La exposición podrá visitarse con entrada libre y
gratuita a toda la comunidad en la Galería de las
Artes de la Facultad (avenida Mitre 750, planta baja,
Avellaneda), de lunes a viernes de 9 a 21 y sábados
de 9 a 13 horas.


